

Liebe neue Schülerinnen und Schüler der städtischen Gesamtschule Haan,

die Sommerferien sind zu Ende und wir möchten unter anderem nicht versäumen den neuen Fünftklässlern zu gratulieren! Ihr habt eine gute Wahl getroffen und seid auf dieser Schule bestens aufgehoben. Für einen angenehmen Schulalltag sorgen unter anderem wir; die Schülerversammlung. Jede Klasse wählt zum Anfang jedes Schuljahres eine/n Klassensprecher/in und eine/n Stellvertreter/in. Zusammen bilden alle Klassensprecher den Schülerrat, der sich regelmäßig trifft, zu Anfang des Schuljahres den/die Schülersprecher/in wählt und über das Schuljahr hinweg die Interessen der Schülerinnen und Schüler gegenüber den Lehrern und Eltern und auch der Politik vertritt.

Wie Ihr merkt oder vielleicht schon wisst, ist das eine verantwortungsvolle Aufgabe, die auch mal erfordert länger in der Schule zu bleiben, als der Schultag eigentlich dauert. Wichtig ist deshalb, dass Ihr Leute wählt, die politisches Interesse haben und sich wirklich für euch einsetzen wollen und nicht die wählt die cool sein wollen aber dann nichts für euch tun.

Jetzt seid Ihr dran: Wählt eure Klassensprecher. Gewählt wird frei, geheim und gleich. Das bedeutet, jeder darf wählen, wen er möchte, keiner verrät, wen er gewählt hat, und jeder hat pro Wahlgang eine Stimme. Gewählt wird in zwei Wahlgängen; im Ersten ist der/die Klassensprecher/in zu wählen, im Zweiten sein/ihr Stellvertreter/in. Jeder bekommt pro Wahlgang einen Zettel, auf den er dann einen Namen von denen schreibt, die sich vorher zur Wahl gestellt haben. Lasst die Kandidaten am besten sich vorher noch einmal mit Ihren Zielen vorstellen.

Eure Klassenlehrer helfen euch bestimmt bei der Durchführung.

Wenn alle Klassen gewählt haben, erhalten die Klassensprecher/innen vom alten Vorstand der SV eine Einladung zur ersten gemeinsamen Sitzung.

Wenn Ihr noch Fragen habt, meldet euch gerne bei mir.

Liebe Grüße



Henrik Giebels (Jahrgang 11)  
Schülersprecher der Gesamtschule Haan